

---

## COUP-D'OEIL SUR LA SITUATION DE L'EUROPE.

*De la BASSE-SAXE, 28. Octobre 1800.*

Au moment où les apparences de guerre se changèrent subitement, il y a un mois, en espérances de paix, on crut d'abord que les bases de la pacification continentale avoient été posées dans des préliminaires, peu différens de ceux que le comte de St. Julien avoit signés à Paris le 28 Juillet. On sut bientôt que l'Autriche et la France n'étoient encore convenues que d'une prolongation de l'armistice du à la bataille de Marengo; mais la convention de Hohenlinden, quoiqu'elle ne suspendit les hostilités que pour quarante-cinq jours, donna aux amis de la paix à-peu-près la même confiance qu'auroient pu leur inspirer des préliminaires. Leur espoir sera-t-il réalisé ou déçu? Voilà ce que chacun se demande; voilà l'objet final de toutes les questions qu'on se fait en ce moment sur les dispositions des divers cabinets. — Parmi les événemens que nous avons appris depuis un mois, en est-il qui soient de